



Pièces	8 Pièces
Superficie	215 m²
Référence	87285522
Prix	1 700 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Située à seulement quelques minutes de Mougins, dans le quartier résidentiel recherché de Saint-Jacques à Grasse, au calme au fond d'une impasse, cette charmante propriété provençale offre un cadre de vie privilégié, alliant authenticité, élégance et confort contemporain. Entièrement rénovés en 2026, la maison principale et son Mazet indépendant en pierre ont conservé leur caractère tout en bénéficiant de prestations actuelles et d'une décoration soignée. La maison principale, d'une superficie d'environ 145 m², s'ouvre sur un agréable espace de vie composé d'un séjour avec cuisine ouverte et ...

Located just a few minutes from Mougins, in the sought-after residential area of Saint-Jacques in Grasse, at the end of a quiet cul-de-sac, this charming Provençal property offers a privileged lifestyle combining authenticity, elegance and contemporary comfort. Fully renovated in 2026, both the main house and its independent stone Mazet have retained their character while benefiting from modern features and tasteful finishes. The main house, spanning approximately 145 sq.m, opens onto a welcoming living area comprising a sitting room with an open kitchen and fireplace, extending naturally onto ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

